
AOC Insurance Broker
AOC Insurance Broker aide les expatriés et les voyageurs à construire l’assurance santé expatrié avec le meilleur prix, garantie et service en toute indépendance.
AOC Insurance Broker : Plus de 300 plans santéle Plan que vous voulez La prime que vous voulez,L’aide dont vous avez besoins.
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Compare vos Assurances  Santé InternationaleConseils – Comparaisons - Recommandations

Satisfaction
• Expertise
• Suivi personalisé
• Transparence
• Offre exhaustive

Service
• Le plan que vous voulez
• la prime que voulez 
• L’aide dont vous avez besoin
• 30 Assureurs – 300 plans santé expatriés

Join
• Documentation en ligne
• Consultant pour le suivi de vos adhésions
• Paiement en ligne
• Selectionnez la monnaie de votre plan
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CONSEILS - COMPARAISONS 
LES 10 POINTS IMPORTANTS AVANT DE CHOISIR SON ASSURANCE
1. La Marque, L’ Assureur et sa propension à gérer des risques ainsi que sa stabilité financière. Faire la différence entre « Assureur » et « Grossistes Gestionnaire »
2. Le Marketing entourant les vraies et fausses garanties.  La Clarté des  Conditions Générales contrat synallagmatique entre le client et l’assureur.
3. Les Ressources, La Présence effective de l’assureur et ou du gestionnaire gage de stabilité et de sérieux dans un monde de plus en plus réglementé
4. La Connaissance et la Compétence de vos interlocuteurs sur l’Expatriation et l’Assurance afin de pouvoir vous aider dans la mise en jeux de vos garanties au moment opportun 
5. L’Assistance : sous toutes ces formes au moment voulu  

6. La Connaissance reconnue de votre assureur et ou gestionnaire sur votre zone ou pays d’expatriation
7. La Mise en Jeux des Garanties et la simplicité des services en ligne, la prise en charge de votre carte santé à l’étranger, un interlocuteur disponible
8. L’Analyse des garanties du ou des plans santé avec de Construire votre assurance sur mesure en fonction de vos Besoins et de la prime la plus Compétitive.
9. Le Suivi personnalisé afin de revoir votre situation et ou gérer votre plan santé avec toute la réactivité nécessaire
10. La Compétence, le Conseil, l’Indépendance avec des réponses simple, claires et compréhensible en 24 H. 

www.aoc-insurancebroker.com
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MAJOR PARTNERS 2
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But also…
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We got them all…



THE SERVICE BY AOC
Local Team, European Quality standard
Our team is trained in-house by our senior experts. Following the training they are affiliated to our French or International offices
to follow up closely our customers. Our expatriates consultants follow you up closely and locally ,our Team in Europe look directly
after Insurance Companies.
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Years in the industry, hundreds of customers.
Nowadays AOC expert are recognized expert among the field. Consultants for majors Companies to build plans or advise them. We also insure Major exigent Companies.

EXPERTISE
Making Health Insurance clearer
Contracts and conditions are unclear, blured and complicated to compare. Do not panic, our specialist team have done the work for you, and will explain it simply.

TRANSPARENCY
Round o’clock services, free call, local team.
Thanks to its offices worldwide AOC is answering 24/24 to your call,6/7 days available. Call our local team for free for any inquiry, we will be there

REACTIVITY
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AOC EverywhereCONTACT US
Asian and French Offices

Google Map

Address:AOC Insurance Broker – 60 Rue de Strasbourg –92400 Courbevoie – FRANCE
Phone:France:+33 (0) 1 49 97 80 38  Thailand : +66 (0) 8 60 12 62 75 Hong-Kong : +852 (0) 81 92 63 63
Email: contact@aoc-insurancebroker.com
www.aoc-insurancebroker.comwww.aoc-expatcare.com
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AOC Insurance Broker is entered on the register of insurance intermediaries (ORIAS) under number 08 045 906 according to the rules on mediation and has a financial guarantee insurance and civil liability under Articles L 530-1 and L 530-2 of the French Insurance Code.
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Hope to insure you soon…
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Service
• The Health desired
• Adapted Premium Rate 
• Support required
• Customized offer

Satisfaction
• Expertise
• Follow-up
• Transparency
• Exhaustive offer

Join
•Online Documentation
•Consultant supporting your adhesion
•Online payment
•Select your currency
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